



Pièces	3 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	SP505
Prix	3 180 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Au coeur de la célèbre croisette, sublime appartement d'environ 89m2 en avant dernier étage, bénéficiant d'une vue mer panoramique sur les Iles de Lérins et l'Esterel. Entièrement rénové avec des prestations haut de gamme. L'appartement se compose d'un spacieux séjour et sa spacieuse terrasse donnant sur une vue féerique. Une cuisine entièrement équipée. 2 chambres en suite. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques

Magnificent apartment on the penultimate floor, benefiting from a magnificent panoramic sea view from the Lérins Islands to the Esterel and a large terrace of approximately 20 sqm. This apartment, completely renovated with an area of approximately 89 sqm, consists of an entrance, a living room with an open fitted kitchen, two en-suite bedrooms with shower rooms, guest toilet. In cellar annex. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website :

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

